

サインは(^^)V

2024年4月12日(金) 文責 小野寺恵



集団の力 ～気合いを入れて、指導しています～

教室のあちらこちらから、生徒たちの明るい笑い声が聞こえてくるようになりました。挨拶が大変立派です。廊下においては、元気すぎて、踊りだしたり、しゃべりすぎたりで、我々から気合いを入れられ生活しています。

先日の入学式では、役員等決定などご協力いただきありがとうございました。大変心強く、うれしく感じました。

生徒たちは、毎日心地よい緊張感を持って生活しています。新しい教科の授業も、目を輝かせながら受けており、多くの先生方からお褒めの言葉をいただいています。自分で気付いたことにも積極的に行動するなど、今後が楽しみな生徒たちです。今週は、ほとんどの教科の授業がスタートして、担当の先生、授業のルールや学習場所についても説明がありました。

66人の様子を見て、現段階で学年で取り組んでいる努力点は以下のとおりです。

- 挨拶は元気よく自分から進んで行おう!
- 「集中力」の持続をしよう!
- メリとハリのある生活を送ろう!
- 2分前着席を目指していこう!

今後、どんな時にも学年の輪、学級の輪を大切に仲間の良さを皆で認め合える学年を目指していきたいと思っています。まず4月は、「集中力の持続」と「元気な返事」を頑張らせていきたいと思っています。

*お知らせ

■15日に地震津波訓練があります。その後、引き渡し訓練です。

■松島宿泊体験学習について

18日～19日にかけて、松島宿泊研修が行われます。裏面に持ち物を書きました。土日に準備をお願いします。部屋割、バス座席は確定しました。よろしくお願いします。

■その他

- 毎朝、昇降口で登校の様子を見ていますが、8時15分を過ぎてバタバタ走って登校する1年生がいます。もう少し余裕を持って家を出るようにお声掛けをお願いします。
- はし忘れがいます。お声がけください。

○生活にも慣れてきたのか、休み時間にちょっとしたふざけやからかいが見られます。ご家庭でもお気づきの点がありましたら担任へご連絡をお願いします。生徒には、今までのことでも、からかいを行うのではなく、中学に入学したことで、**新しい気持ちで生活するように全体指導**をしています。さらに、個別指導も行っていますので、ご理解をお願いします。また、毎週金曜日「今週を振り返って」という振り返りをA4版用紙で記入する取組も行います。生徒のつぶやきを聞き逃すことなく対応していきたいと思っています。

